

# 中西だより

平成24年1月31日  
練馬区立中村西小学校  
No.10 (2月号)

## 輪になろう

校長 福田 純子

1月の学校公開日には、大勢の保護者・地域の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。

せっかくの機会だからということで、参観だけでなく参加や交流等が設定されている授業も多く、中には2日間連続でお休みをとっていただいた方もいらした様子で申し訳なく思いました。

次年度は、第2土曜日が公開で午前授業となることを含め、年間を通して学校を開く体制をとりながら予定を見直したいと考えています。

それでも、寄せられたアンケートでは『生命尊重や家族愛をテーマにした道徳の授業は親の心にも響き家庭でも話し合うきっかけになった』とか『ドッジボールを通して普段の友達とのかかわりと力強く成長した子供たちが見え、参加した自分も夢中になった。今度は大人だけでもやりたいぐらい』等という内容の感想をいただきました。

公開日の放課後に開かれた学校評議員会で「今日の道徳授業地区公開講座で校長先生がどんなお話をされたのか、短く簡単に教えてください」という質問をいただきました。

「タイトルは『輪の中の子育て』です。1つではただの点、2つでは線にしかありません。輪になるためには最低3つが必要。それが家庭と学校と地域。しっかりと手をつなぎ、柔らかく力をぬくと輪(和)になる。その真ん中に子供を入れましょう、という内容です。」とお答えしましたが、おそらく私の子育て反省談や中島みゆきの歌等の方が、より面白かったのではないのでしょうか。

参加して下さった皆様が本当に一生懸命に聴いてくださり、逆にこちらが教えられるような素敵な感想を寄せて下さったので、お話ができてよかったなあと思い感謝しています。

今年初の積雪の翌朝、教職員は地域の方と一緒に通学路の雪かきでした。通勤途中の皆様の「ご苦労様です」「ありがとうございます」という声と、光の中を弾むように登校してくる子供たちの姿に元気をもらいました。

『子供への思いでつながる』、そういう輪をますます広げるための発信を続けていきたいと思っています。



## 2月行事予定



- |        |                 |        |                   |
|--------|-----------------|--------|-------------------|
| 1日(水)  | 安全指導            | 16日(木) | クラブ発表集会           |
| 2日(木)  | たてわり班活動 委員会活動   |        | クラブ活動(3年生クラブ体験)   |
| 7日(火)  | 新1年保護者会         | 17日(金) | 6年生を送るスポーツ大会      |
| 9日(木)  | 体育集会 クラブ活動      | 20日(月) | PTA 総会            |
|        | 東京教師道場研究授業(3-2) | 22日(水) | お誕生日給食            |
| 10日(金) | 避難訓練            | 23日(木) | 児童集会 クラブ活動        |
| 11日(土) | 建国記念の日          | 24日(金) | 教育研究員発表会研究授業(1-2) |
| 14日(火) | 中村中学校出前授業(6年)   |        | 他は午前授業            |
| 15日(水) | 教育研究発表会(午前授業)   | 27日(月) | 大掃除週間 保護者会(1, 2年) |
|        |                 | 28日(火) | 保護者会(3, 4年)       |

2月の生活目標 寒さに負けずにがんばろう